

Proyecto De Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la película "Patagonia Sur" dirigida y producida por Nicolás Bredeston y protagonizada por el snowboarder fueguino Federico Romano, que registra los paisajes de la cordillera fueguina y las posibilidades de deporte y turismo aventura en Ushuaia, Capital de la Provincia de Tierra del Fuego, A.I.A.S. y sus alrededores.



Fundamentos

Sr Presidente:

La película "Patagonia Sur" surge por iniciativa del director Nicolás Bredeston para registrar los pasajes de Ushuaia y la cordillera fueguina que la rodea como escenario por descubrir para la práctica del snowboard, el esquí, el montañismo, y la aventura en sí misma que significa acceder a sitios tan hermosos como hostiles.

El objetivo de la obra fílmica está muy bien expresado en su documento de presentación, que me permito reiterar aquí por ser muy claro:

"Ushuaia es la ciudad más austral de Argentina, ubicada en la costa de la isla de Tierra del Fuego, frente al Canal del Beagle y rodeada por la cadena montañosa del Glaciar Martial. También conocida como "El Fin del mundo".

En invierno, las pocas horas de luz y las condiciones climáticas extremas hacen de Ushuaia la ciudad más hostil de la patagonia sur. Características que a su vez la convierten en una de las mejores locaciones para practicar snowboard.

Federico Romano, snowboarder fueguino, apasionado por la naturaleza y el deporte, pasa sus inviernos explorando las montañas más remotas e icónicas de Ushuaia, descendiendo por ellas, en búsqueda de las líneas más técnicas y realizando diferentes trucos.

"PATAGONIA SUR" retrata de manera poética y singular a la ciudad de Ushuaia, ese rincón del mundo atrapado entre el mar y las montañas. Una ciudad que parece detenida en el tiempo, inmóvil ante el paso de los años, donde lo único que realmente cambia es quien la habita.

Para sus realizadores, la película, de 25 minutos de duración, pretende captar la atención de un público diverso:

- Personas apasionadas por los deportes de nieve
- Snowboarders y esquiadores de todo el mundo (freeriders, splitboarders, backcountry)
- Amantes del outdoor, montaña, trekking y escalada
- Seguidores del cine de aventura, y del cine independiente de montaña
- Turistas interesados en la Patagonia



- Personas interesadas en la Patagonia como territorio cultural, natural y turístico
- Personas que valoran los documentales poéticos o visuales
- Personas que se interesan por el turismo sostenible o el valor cultural y deportivo de zonas remotas

El film fue seleccionado para participar en el Festival de Cine "iF3 Festival", Festival de cine de montaña, o Internacional Freesport Film Festival para participar en los rubros "Mejor Película Amateur" y su protagonista, Federico Romano, como "Mejor Atleta Amateur del Año". Este premio fue finalmente otorgado al snowboarder fueguino, en este Festival que tiene su sede en British Columbia, Canadá.

También se encuentra seleccionada la película para participar en el Freeride Film Festival de Innsbruck, Austria, y en el Santiago Mountain Film Festival donde competirá próximamente.

A continuación, copiamos el enlace que permite ver un avance del film, siendo que a partir del 9 de noviembre de 2025 podrá ser vista por la plataforma youtube:

https://youtu.be/Wk91AMtGyAo?si=2KH-Yg38JcL67gih

Acompañar a los artistas que difunden las bellezas naturales y las proezas deportivas de nuestros compatriotas es una acción que contribuye al desarrollo de más obras audiovisuales, a la par que permite que la obra llegue a más personas para su disfrute y conocimiento.

Por todo lo expuesto anteriormente, es que solicitamos vuestro acompañamiento al presente Proyecto de Resolución.

Freites, Andrea